



Balcón
de
Infantes

Periódico Local. D.L.C.R. 463/92
III Época Año XXIV.- N.º 288 AGOSTO 2016
EDITA: Grupo de Prensa "Balcón de Infantes".

* CONSEJO DE REDACCIÓN.

Dtor. Coordinador: Clemente Plaza Plaza
Administración: José Antonio Sánchez Fernández
Maquetación y pruebas: Tomás Santos Castellanos
Redacción: M^a Dolores García Molero

* EDICIÓN GRÁFICA

Gráficas Migallón.

* DISTRIBUCIÓN.

Julián Jaime Castellanos

* SECCIONES

Antonio López Marco
Arnaldo Serrano Fernández
Jorge Solís Piñero
Ana María Santillana Campos
Juan Santos Santos
Conchi Villa Bustos
C.F. Infantes

Antonio Castellanos y Juan Antonio Vellón

Mariano Lorenzo

* COLABORADORES:

Fermín Serrano Fernández - Juan Ignacio Santos Martínez
Mari Ángeles Jiménez García - Carlos Chaparro Contreras
Julián de Nova Luna - Carlos Javier Rubio Martínez
Ignacio Santos Gutiérrez - Francisco Parra Luna
José María Lozano Cabezuelo - Luis Matamoros Ventoso
Jorge Torrijos Fernández - Miguel Medina Martínez
Juan Antonio Gómez Gómez - Pedro Torrijos González
Casa Pepillo - Juan Serrano Hurtado
Víctor Corcoba Herrero - Alfonso Chaparro Villar
Emilio García Jiménez - Lola Romero

COLABORAN EN ESTE NÚMERO: Partido Popular de Villanueva de los Infantes, Musinfa, Ignacio Riazá, Angel Moncayo, San Agustín y "Charly"

COLABORACIONES: Deberán ir escritas a doble espacio, firmadas con nombre o seudónimo pero, en todo caso, haciendo constar en la Redacción de BALCÓN DE INFANTES nombre y apellidos del autor y fotocopia del D.N.I. Las colaboraciones deberán de ser entregadas antes del treinta del mes anterior al de la publicación. Los artículos firmados son responsabilidad de los autores. BALCÓN DE INFANTES no comparte necesariamente las opiniones que se expresen en los mismos.

Se recomienda que las colaboraciones tengan un máximo de dos páginas del Periódico, incluidas ilustraciones. Las cartas recibidas para Balcón Abierto no podrán superar el espacio de una página del Periódico contando fotografías. En cualquier caso la Redacción de Balcón de Infantes se reserva la posibilidad de publicar las primeras en una o más entregas, si así lo considera necesario y de resumir o estructurar las cartas a Balcón Abierto.

PAGOS: Todos los pagos en Efectivo o por Trasferencia deberán ser ingresados en UNICAJA. N.º de Cuenta 2103 0422 72 0030002283. Plaza Dr. Alberdi, 1 de Villanueva de los Infantes.

OTRAS FORMAS DE PAGO: Giro Postal, a nombre de Balcón de Infantes, al domicilio arriba indicado, o también por Domiciliación Bancaria, para lo cual deberán de remitir nombre, n.º de cuenta, agencia y población a Balcón de Infantes.

BALCÓN DE INFANTES Apartado de Correos, N.º 56 - Domicilio Social: Ramón y Cajal, 12 - 13320 Villanueva de los Infantes. Correo Electrónico: balcon@arrakis.es Edición Digital: www.arrakis.es/~balcon

www.balcondeinfantes.com

Cartas al director: clemente@balcondeinfantes.com

IMPRIME: Gráficas Migallón. C/ Feria, 8. Tl. 926 350 207. Villanueva de los Infantes (Ciudad Real). D.L.C.R. 463/92



Escanea este código QR para acceder a la versión digital

Editorial

25 años. Relevo conveniente y necesario

El año que viene por estas mismas fechas Balcón de Infantes cumplirá 25 años de edición mensual continuada fiel a sus lectores en su II-III Época. Arrancamos con el número 0 en agosto de 1992 con una convocatoria abierta a todos desde el mismo Editorial y una especie de manifiesto "A modo de presentación", que trazaba las líneas generales a seguir en esta publicación de todos, los objetivos que nos planteábamos a corto y medio plazo a través de su andadura. Muchos de ellos se han cumplido. Logramos, poco a poco, ser una institución local independiente como camino para pasar a convertirse en patrimonio permanente del pueblo de Villanueva de los Infantes. Y así hemos transitado, al menos, seis distintas legislaturas políticas y unos caminos que han sido los propios recorridos de la sociedad infanteña y de la realidad española con sus más y sus menos, sus venturas e infortunios, con sus prosperidades y estrecheces.

Hablamos en sucesivas ocasiones, al principio de nuestra andadura, de encontrarnos en marcha sorteando problemas técnicos y humanos, hablamos de la pretensión de una carrera de fondo como nuestra necesaria trayectoria, de elemento de comunicación y punto de confluencia de inquietudes, ideas y opiniones. Hablamos, al cabo de un año de nuestra puesta en marcha, de la confianza de los lectores y el apoyo de los anunciantes y de la convocatoria de una asamblea abierta, a la que seguirían otras y las preceptivas asambleas ordinarias anuales.

Recordábamos ya entonces que las puertas estaban abiertas a todos los que quisieran participar en él. La respuesta a las colaboraciones fue generosa, habiendo podido contar a lo largo de los años con un numeroso y rico colectivo de personas, una amplia plantilla de colaboradores que han brindado con sus escritos sus ideas y reflexiones a través de Balcón de Infantes. Hemos contado, a lo largo de toda esta trayectoria, con el apoyo y la confianza de los publicitarios. A todos ellos, nuestro agradecimiento y el de todos los lectores.

Valoramos ya, desde los primeros compases, la labor de equipo necesaria para llevar adelante este proyecto y más tarde nos planteamos la continuidad generacional, invitando a la participación de jóvenes que quisieran comprometerse en el grupo de prensa como reporteros o colaboradores habiendo sido uno de los objetivos no cumplidos. Celebramos los 100 primeros números y los 200 con iguales pretensiones. Sin duda no ha sido fácil encontrar en otras generaciones la implicación directa, comprometida con el trabajo del día a día a la que continuamos abiertos.

Otro factor vino a dificultar ese compromiso: la irrupción de los medios digitales, más inmediatos, más cómodos, más individualistas y más invasivos. Sin embargo, contando con los nuevos avances técnicos y tecnológicos, seguimos defendiendo los valores de la palabra escrita, de las publicaciones en papel, del reposo y el sosiego de ponerse frente a un libro, frente a una revista o periódico, que tiene la virtud de permanencia y carece de limitaciones temporales y espaciales de otros medios, pudiendo desarrollar la lectura con mayor profundidad, favoreciendo la lectura comprensiva y crítica. Aún así, "el momento actual, nos sitúa en una etapa de patente transición, donde todavía están pendientes la definición de algunas de las competencias de cada uno de los medios, así como la delimitación de sus formas propias de expresión dentro del nuevo escenario comunicacional."

(M^a Ángeles Cabrera González. Universidad de Málaga. "Convivencia de la prensa escrita y la prensa on line")

Para los que aún piensen que esta opción de la prensa de papel escrita también es deseable en nuestro tiempo, sigue abierto este Balcón de Infantes con pretensión de ser de todos. Abierto a la participación y a la implicación de distintas generaciones para hacer posible el relevo y la continuidad necesaria y conveniente al cabo de 25 años de andadura, con el reconocimiento a todos los que han hecho posible hasta aquí esta fascinante aventura.